

Científicos firman carta contra proyecto de hidrógeno verde

El proyecto de AES Andes se instalaría en las cercanías del Observatorio Paranal.

Redacción

Resistencia ha generado la instalación de un proyecto de hidrógeno y amoníaco verde de AES Andes cerca del Observatorio Paranal.

Esto, debido a las consecuencias nocivas que el proyecto tendría para los observatorios astronómicos de la zona. En esa línea, 40 premios nacionales firmaron una carta en la que expresan



Hay preocupación por el perjuicio para el observatorio.

cuenta María Teresa Ruiz, Premio Nacional de Ciencias

zo a la iniciativa. "Expresamos nuestra preocupación al

micas de relevancia mundial que alberga nuestro país", señalan en la carta.

Agregan que el megaproyecto "persigue desarrollar un complejo industrial a pocos kilómetros del Observatorio Paranal provocando impactos irreversibles en sus instalaciones y en la calidad del cielo nocturno, incluyendo contaminación lumínica que afectará la sensibilidad de los telescopios".

Otra preocupación son las partículas en suspensión